



Esch-an-der-Alzette, den 26. Dezember 2020

### Jahreshauptversammlung ACEL 26. Dezember 2020

Die Jahreshauptversammlung der Association des Cercles d'Étudiants Luxembourgeois (ACEL) ereignete sich auch in diesem Jahr am 26. Dezember. Über 40 Mitglieder aus den verschiedenen Studentenvereinigungen haben sich hierfür digital eingefunden um das Jahr 2020 rückblickend abzuschließen. Dadurch zeigte sich auch in diesem Jahr wieder der große Rückhalt, den die ACEL durch ihre Mitglieder erfährt.

Während der Jahreshauptversammlung wurde auf das vergangene Jahr zurückgeblickt und ein Ausblick auf die zukünftigen Projekte der ACEL vorgestellt. Die COVID-19 Pandemie hatte einen großen Impact auf die Studierendenschaft und so auch auf die Arbeit der ACEL, wie unter anderem das Abhalten der Jahreshauptversammlung in digitaler Form bezeugt.

Im Laufe des Jahres 2020 hat die ACEL sich dafür eingesetzt, um die sozioökonomischen Folgen der sanitären Krise, auf die Studierenden abzufedern. So ist es der ACEL unter anderem gelungen, die Einführung eines zusätzlichen Semesters Studienbeihilfe zu erwirken, um Studierenden welche ihr Studium durch COVID-19 verlängern müssen, zu ermöglichen dies ohne finanzielle Sorgen zu Ende zu führen.

Zudem betreut die ACEL seit August eine Online Plattform, die es Studierenden ermöglicht einen Voucher zu beantragen, um einen PCR Test durchzuführen. So wurden seit der Einführung 861 Voucher verteilt, um Studierenden zu ermöglichen, ihre Studienstadt aufzusuchen, um an Präsenzveranstaltungen teilzunehmen.

Die Einführung wurde durch die gute Kooperation zwischen der ACEL, dem Hochschulministerium und dem Gesundheitsministerium ermöglicht.

Ein weiteres großes Thema, war die Organisation der ersten „Journée politique“ der ACEL. Dieses Event hatte zum Ziel den Austausch zwischen der Politik und den Studierenden zu fördern, da die diesjährige REEL pandemiebedingt abgesagt wurde. So konnten auf dem Campus Belval Herr Nicolas Schmit, Herr Charles Goerens, Frau Viviane Reding und Frau Karin Basenach begrüßt werden.

Die Mobilität der luxemburgischen Studierenden in Europa zu garantieren und die sozioökonomischen Folgen der Pandemie abzufedern, waren die großen Projekte der ACEL im Jahr 2020 und werden auch weiterhin, im Jahr 2021 eine wichtige Rolle spielen.

ACEL - Association des Cercles d'Étudiants Luxembourgeois

[www.ancel.lu](http://www.ancel.lu)  
[contact@ancel.lu](mailto:contact@ancel.lu)

+352 20 60 84 84-1 | Président  
+352 20 60 84 84-4 | VP Représentatioun

Partenaire officiel

2, avenue de l'Université  
L-4365 Esch-sur-Alzette

BCEE LU56 0019 2100 0834 4000  
No RCS F969



Für das kommende Jahr 2021 wurde anschließend ein neuer Vorstand gewählt, welcher sich wie folgt zusammensetzt:

Präsident – Benjamin KINN  
Vize-Präsidentin *Représentation* – Michelle HEYDER  
Vize-Präsidentin *Regroupement* – Lynn DUCHAMP  
Vize-Präsidentin Information – Polina BASHLAY  
Kassenwart – Charel MARCY  
Sekretär – Lou PEPIN  
Informatiker – Michel KLOMP  
Grafikerin – Lara SCHNEIDER  
Vorstandsmitglied – Catherine NILLES  
Vorstandsmitglied – Belkisa TRIMI  
Vorstandsmitglied – Charel KARIER  
Vorstandsmitglied – Mathis MICHELS  
Vorstandsmitglied – Tim KRIES  
Vorstandsmitglied – Vicky KLEIN  
Vorstandsmitglied – Yannick BETRAND

Abschließend wurde noch beschlossen, dass die REEL 2021 (Réunion Européenne des Etudiants Luxembourgeois) in München stattfinden wird.

Kontakt:

Benjamin KINN  
Président  
+352 20 60 84 84-1  
[benjamin.kinn@acel.lu](mailto:benjamin.kinn@acel.lu)

Michelle HEYDER  
Vice-Présidente Représentation  
+352 20 60 84 84-4  
[michelle.heyder@acel.lu](mailto:michelle.heyder@acel.lu)





Benjamin KINN Président

